
             

                                                                       

番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．大手前開発事業について

　ア．市民会議の結果について

　イ．今後の手順について

　ウ．新文化会館に対する教育委員会の考え方について

　エ．今後の事業推進について

２．市職員共済会に対する補助金について

　ア．共済会への補助金について

　イ．共済会が庁舎内に設置している自販機の取扱いについて

１．行政評価について

　ア．行政評価システムの運用について

　イ．活用について

　ウ．政策・施策（事業）実行後の成果とその検証並びにその後の処置について

　エ．今後の行政評価システムの取組について

２．職員の部署配置について

　ア．職員の部署配置の考え方について

　イ．行政運営について

　ウ．市職員の総数について

３．エコセンター蒲江について

　ア．廃止の背景と目的について

　イ．今後について

１．市民生活の向上に資する施策について

　ア．窓口業務の執務時間について

　イ．視覚障がい者用信号機の増設について

２．ふるさと佐伯市応援寄附金の充実について

３．南海医療センター新築工事に伴う佐伯東小学校への対応について

４．スポーツによる振興施策の充実について

　ア．セミナーハウスの建設について

　イ．合宿誘致について

１．水産業の振興について

　ア．ソフト面（育てる漁業や資源を守る）の取組について

　イ．今後の取組について

２．学校給食について

　ア．現在の学校給食の状況について

　イ．新給食センター建設について

後藤　幸吉

2 一問一答 清家　好文

3 一問一答 清田　哲也

1 一問一答
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平成２６年１２月５日（金）

4 一問一答 上田　徹



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．第１次産業の振興について

　ア．乾椎茸の振興策について

　イ．農業ができる、続けられる環境づくりについて

２．市道の管理について

１．佐伯市奨学金制度について

　ア．現状と課題について

　イ．近年での取組の効果について

　ウ．今後の対策と取組について

２．新規漁業就業者の育成について

　ア．国、県、市の支援制度（補助金）について

　イ．課題と今後の対策について

１．大手前開発について

　ア．市民会議の運営について

　イ．市民会議から出された意見の取りまとめ手法について

　ウ．当該地域の整備手法について

　エ．大手前開発に係る検討事項等について

　オ．西田病院の跡地について

２．城山山頂の石垣について

　ア．石垣の調査等の状況について

　イ．石垣周辺の樹木の伐採について

　ウ．観光資源としての活用について

１．ふるさと納税制度の拡充策について

　ア．ふるさと納税制度について

　イ．ふるさと納税制度の拡充による今後の課題について

２．社会保障・税番号制度（マイナンバー）対策について

　ア．行政の実務について

　イ．市民への影響について

１．佐伯市職員等の旅費に関する条例について

　ア．旅行命令について

　イ．旅費の精査について

　ウ．定額方式について

２．防災対策について

３．市道の管理及び整備について

１．地方創生について

　ア．本市の取組について

　イ．遠距離通学者補助金について

　ウ．奨学金制度について

　エ．大学生との連携について

10 一問一答 冨松　万平

8 一問一答 清家　儀太郎

9 一問一答 佐藤　元

一問一答 矢野　幸正

6 一問一答 井野上　準

7 一問一答 矢野　精幸

5

平成２６年１２月８日（月）



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．高齢者施策について

　ア．地域包括ケアシステムの取組について

　イ．第６期介護保険事業計画について

　ウ．地域包括支援センターの現状について

　エ．地域包括支援センター運営協議会の活動状況について

２．生活困窮者自立支援法の取組状況について

12 一問一答 １．エコセンター蒲江の廃止に係る代替措置について 塩月　健治

１．市議会と市執行部における情報共有の推進について

　ア．常任委員会の行政視察で得た情報の共有について

　イ．執行部職員の委員会視察への同行について

２．消火栓、防火水槽及びホース格納箱の維持管理の現状と点検結果について

　ア．本市の消火栓・防火水槽・ホース格納箱の維持・管理の現状について

　イ．消火栓・防火水槽・ホース格納箱の点検について

　ウ．点検結果を受けての対応について

１．今後の行財政改革について

　ア．現在の財政状況と今後の見通しについて

　イ．次期行財政改革推進計画について

１．食のまちづくりの推進について

　ア．「食育」の事業について

　イ．「食育」の体制について

　ウ．「弁当の日」の取組について

　エ．今後の取組について

２．地域リーダーの育成について

１．地域活性化対策について

　ア．各地域の祭り・イベントの補助金について

　イ．各地域の祭り・イベントの交流人口について

　ウ．振興局の今後の体制について

一問一答 兒玉　輝彦

13 一問一答 御手洗　秀光

14 一問一答 桑原　宏史

15 一問一答 濵野　芳弘

16

11 一問一答 井上　清三

平成２６年１２月９日（火）



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．社会保障・税番号制度（マイナンバー）について

　ア．住基ネットについて

　イ．予算について

　ウ．導入スケジュールについて

　エ．導入の利点及び課題について

　オ．周知について

２．災害時のトイレ機能の確保について

　ア．下水道について

　イ．現状について

　ウ．マンホールトイレについて

１．太平洋セメント大分工場佐伯プラント敷地内に建設予定の発電事業について

　ア．事業計画等について

　イ．燃料のヤシ殻について

　ウ．燃料の石炭について

　エ．発電事業稼働後について

１．高齢者対策について

　ア．介護予防について

　イ．高齢者ボランティアポイント制度について

２．女性防災士の活動について

　ア．女性防災士について

　イ．防災担当課への女性職員配置について

３．子育て支援の充実について

　ア．赤ちゃんスマイルスポットについて

　イ．休日保育について

１．佐伯市バイオマス産業構想について

２．佐伯市の地方交付税（消防費）について

３．市が発注する公共事業について

１．訪問医療マッサージと生活保護について

２．佐伯文化会館及び弥生文化会館について

　ア．佐伯文化会館の役割、今後の方向性について

　イ．弥生文化会館及び弥生地区公民館について

21 一問一答 髙司　政文

19 一問一答 浅利　美知子

20 一問一答 三浦　渉

17 一問一答 後藤　勇人

18 一問一答 河野　豊

平成２６年１２月１０日（水）


